

市民の皆様へ 会計の不適切処理について(お詫び)

昨年度末以降、会計の不適切な処理、公金の紛失が発覚しました。市民の皆様、関係者の皆さまに深くお詫びするとともに、二度とこのようなことが起きないように、市役所全体で適正化に向け全力で取り組んでまいります。

なお、本市では事案発覚後、一刻も早く適正化対策や市民の信頼回復を図るため、4月25日に「弥富市公金等取扱適正化対策委員会」を設け、不適切事案が発生した背景や問題点を徹底的に検証するとともに、市役所全所属の現金取扱状況を調査して、「弥富市公金等の適切な取扱指針」を策定し、6月24日に市ホームページなどで公表しました。

今後は、私たち職員一人ひとりが、この指針を共通認識とし、公務員としての自覚と責任を持って業務に当たり、市民及び関係者の皆さまに信頼される市役所を目指してまいります。



調査検証報告書



弥富市公金等の適切な取扱指針

弥富市長 安藤正明

やとみ 歴史探訪

このコーナーでは、弥富市のまだまだ知られざる歴史について、弥富ふるさとガイドボランティアが紹介していきます。



村上冬燕句碑

「伊勢湾台風殉難の塔」の敷地内に、「洪水の底にて稲穂靡くかたち」という句碑があります。

村上冬燕は伊勢湾台風で被災した鍋田干拓に派遣医師として訪れ、舟で被災地を巡回診療した時の様子からこの句を詠みました。水の底で風になびくようにゆらめく稲穂から、台風のすさまじさと収穫直前だった稲穂の哀れさを表現しています。

冬燕は医業のかたわら山口誓子に師事し、俳人としても活躍しました。被災した鍋田干拓を何度も訪れ、災害の惨状をいくつもの句に残しています。



村上冬燕句碑

市長の部屋



蝉時雨の降りそそぐ夏の盛りとなりましたが、皆さまいかがお過ごしでしょうか。

新型コロナウイルス感染症拡大の影響を大きく受けた私たちの生活、社会・経済活動が新規陽性者の減少により、ようやくこれまでの日常を取り戻しつつあります。そして、一日も早くマスクが手放せることを願っています。

さて、本市では戦没者を追悼し平和を祈念するため、8月5日に関係ご遺族とともに「令和4年度弥富市戦没者追悼式」を挙行いたします。

平和への誓いを新たに、戦没者の御霊に平安を、ご遺族の皆さまにはご多幸を心よりお祈り申し上げます。

終わりに、夏の疲れが出やすい頃です。

健康にはくれぐれもご留意くださいませ。

弥富市長 安藤正明

HAPPY BIRTHDAY

子どもは宝 やとみのたから

8月生まれの子どもたち



浅井 智尋ちゃん (綱浦町) 祝3歳☆可愛いです♡



岡田 采ちゃん (小島町) 祝3歳☆おめでとう♡



島林 亮弥ちゃん (佐古木) 我が家の元気印!



山本 一心ちゃん (前ヶ須町) じいじばあば大好き♡



阿部 橙弥ちゃん (綱浦町) お相撲大好き☆食いしん坊☆



佐藤 匠ちゃん (前ヶ須町) まんまる笑顔に家族もニコニコ



島林 亮弥ちゃん (佐古木) 我が家の元気印!



二日一 葵陽ちゃん (五之三町) はにかみスマイルでキュンの配達



服部 真人ちゃん (前ヶ須町) 食う!寝る!遊ぶ!は仕事です

子どもの写真を載せませんか?

▼応募期間 8月5日(金)~15日(月)【必着】

▼対象者 10月生まれで1歳~3歳までの子

※詳しくは市ホームページまたは人事秘書課までお問い合わせください。

☎市役所人事秘書課(内線475)

ホームページでもお写真を紹介しています!

